



6月23日

貝塚ライオンズクラブ様から、木島認定こども園の園児のために50万円をご寄付いただきました。ありがとうございます。



6月26日

中央公民館で「元気になるミニコンサート～沖縄三線演奏会」が行われました。沖縄の民謡やポップス、童謡などの演奏に踊りや手拍子、笑い声が加わり、明るく大らかなコンサートとなりました。



動画はこちら

6月28日

大規模災害などの発生に備え、株式会社オンテックス様と「災害時等における協力に関する協定」を締結しました。

災害時には、市の要請に基づき、入浴サービスの提供などを受けることが可能となりました。



6月30日

貝塚市視覚障害者協会様から、身体障害者福祉センター活動用のホワイトボード案内板をご寄贈いただきました。ありがとうございます。



7月2日

岸和田市貝塚市クリーンセンターで「岸和田・貝塚3Rふれあいフェア」が開催され、多くのかたで賑わいました。

参加者は、ごみの減量や分別などの展示や講座・工場見学などを通じて、環境について楽しく学んでいました。



7月4日

SERIO有限会社様から、園児・児童・生徒用として携帯用ハンドジェルをご寄贈いただきました。

ありがとうございます。



動画はこちら



動画はこちら

せんごくの杜で「トンボ採集と標本づくり」が開催され6家族20人が参加しました。

午前中にトンボを採り、午後からは里山交流センターで標本作りが行われました。参加者は、採集したトンボの翅(はね)を傷つけないよう気をつけながら、慎重に昆虫針で形を整えていました。

7月2日



7月10日

善兵衛ランドでJAXA宇宙教育リーダーによる「コズミックカレッジミニミニキャンプ」が開催されました。

今回のテーマは「宇宙とロケット」。宇宙とロケットの仕組みをスライドや実験を通じて学習しました。参加した子どもたちの目の輝きが印象的でした。



7月13日

夏の風物詩「太鼓台祭り」を盛り上げようと、大阪信用金庫貝塚支店のみなさんが、法被を着用して業務をされていました。

また、ロビーには太鼓台祭りの法被や提灯が展示されていました。



貝塚市と和歌山大学との包括連携協定締結式



7月15日

市では、和歌山大学と包括連携協定を締結しました。

この協定は、地域と大学が双方の資源を有効に活用して、共に価値を創り上げる取組みを進めるとともに、地域社会の発展、学術の振興、人材育成などを一層推進することを目的としたものです。



市長行動録

貝塚太鼓台祭り



貝塚市の宝であり、誇りです。本市の素晴らしい歴史や文化を大事にしたまちづくりをこれからも推進してまいります。



3年ぶりの太鼓台祭りが、7月16日(土)、17日(日)に太鼓台祭りとして開催されました。貝塚で太鼓台祭りが始まったのは約28年前とされ、約20年前の地元の太鼓台祭りのなかでは最も歴史があります。

17日には、本市の観光大使である神野美伽さんも駆けつけてくださり、夏本番の青空のもと、今年度一番太鼓の中北町から7町が順番に宮入りを行いました。私も本市を代表して挨拶をし、記念品を贈呈させていただきました。一緒に本部席から練り合いを観望しました。

暑いなか、1.5トンの太鼓台を担ぐ、担ぎ手の力こもった表情や、響き渡る太鼓の音に圧倒され、観望しているうちに思わず自分の身体にも力が入っていました。

問合せ先

秘書課
072-433-7316



つげさん Facebook



つげさん Twitter

